

WARTA

Polres Sumenep dan Bhayangkari Kirim Bansos Untuk Korban Erupsi Gunung Semeru

Achmad Sarjono - SUMENEP.WARTA.CO.ID

Dec 7, 2021 - 11:00



SUMENEP - Polres Sumenep dan Bhayangkari Peduli Bencana Gunung Semeru mengirim Bantuan Sosial (Bansos), kepada korban bencana alam erupsi gunung semeru di Kabupaten Lumajang.

Berbagai jenis bantuan sosial yang dikirim keluarga besar Polres Sumenep dan

Bhayangkari Peduli Bencana Gunung Semeru tersebut, yakni berupa, 10 dus susu milo, 13 dus susu Indomilk, 156 dus mie sedap, 50 liter minyak goreng, 50 dus pampers, 1.750 Kg beras, 2.000 masker dan 30 dus air mineral.



Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H didampingi Ketua Bhayangkari Cab. Sumenep Ny. Merlin Rahman serta para PJU Polres Sumenep melepas Pemberangkatan Bansos dari keluarga besar Polres Sumenep dan Bhayangkari Peduli Bencana Gunung Semeru menuju wilayah kabupaten lumajang tersebut bertempat di Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No.35 Desa Pabian Kec. Kota, Kab. Sumenep, Jawa Timur, Selasa (07/12/2021) sekira pukul 11.00 WIB s/d selesai.

Kapolres Rahman, saat melepas bantuan tersebut, berharap bantuan yang dikirim ini, semoga akan berjalan aman dan lancar sehingga dapat bermanfaat dengan baik serta mengurangi beban bagi korban yang terdampak bencana alam erupsi gunung semeru di Lumajang," ujarnya.

Alhamdulillah, keluarga besar Polres Sumenep dan Bhayangkari dapat menyalurkan bansos kepada saudara - saudara kita yang terkena dampak bencana alam erupsi gunung semeru di lumajang," jelasnya.

Lebih lanjut dikatakan, adapun hasil paket bantuan sosial pada tahap pertama ini merupakan hasil yang dikumpulkan dari sumbangan seluruh personel Polres Sumenep. Dan untuk bansos tahap selanjutnya, rencananya akan kita agendakan kembali untuk pengiriman berikutnya," imbuhnya.

Hadir dalam kegiatan, Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya.,S.I.K.,S.H.,M.H, Ketua Bhayangkari Cab. Sumenep Ny. Merlin Rahman beserta pengurus Bhayangkari, Kabag Ops Polres Sumenep Kopol Anggono Jaya,SST.,M.M, Kabag SDM Kopol Puryanto.,S.H, Kabagren AKP Jaiman.,S.H.,M.H, Kabaglog AKP Abd Mukid.,S.H, Kasat Lantas AKP

Lamudji.,S.H, Kasi Humas AKP Widiarti. S.,S.H.

(Jon)